

9月市会スタート

9/19

本会議

市長から提出された議案の説明がありました。

9月市会は「決算市会」とも呼ばれているよ

9/30

本会議

決算特別委員会を設置して決算とその関連議案を付託することを決めました。



42日間に及ぶ
9月市会の審議が終了！

10/30

本会議

決算特別委員長からの報告や各会派の代表議員が賛成・反対の立場で討論（意見表明）を行ったうえで、決算を認定しました。

本会議の動画は
こちらから



局別質疑や総括質疑の動画は
こちらからご覧いただけます！

局別質疑



総括質疑
10/20



総括質疑
10/21

● 総括質疑（10月20日・21日）

局別質疑での議論を踏まえたうえで、更に議論を深めるため、市長や副市長等に対して、質疑を行いました。



市の予算がどう使われたのか、それで市民の暮らし
が本当によくなったかなど、市会で十分に議論して、
次の予算を決めるときに活かしていくよ！

「京都版ミニ・ミュンヘン in 梅小路」 特別ワークショップを市会議場で開催！



京都府・京都市・京都市児童館学童連盟が共同で実施する、子どもだけで仮設のまちをつくり運営する「京都版ミニ・ミュンヘンin梅小路」の取組の一環として、子どもたちに、議会の役割やまちづくりにおける合意形成の手法を学んでいただくため、市会議場において、特別ワークショップが開催されました。

京都市会からは吉田副議長が出席し、子どもたちに対して「この取組をきっかけに、市会や京都市の取組に興味を持っていただけると嬉しく思う」と挨拶しました。

ワークショップに先立ち、まちのリーダーとなる子ども市長候補の演説等が行われました。

その後のワークショップでは、子どもたちは3つのグループに分かれて、市会や選挙の仕組みについて学んだほか、子ども市長やまちの名前・通貨を選ぶ投票を行いました。